
保育教諭自己評価（16名） 
2022年 3月 

 

番

号 
質 問 内 容 

評   価 

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

1 お子さんは保育発表会に積極的に取り組んでいましたか 11 5 0 0 

2 お子さんは、保育発表会を楽しんでいましたか 11 5 0 0 

3 園や担任は教育方針や教育活動をわかりやすく伝えていますか 10 5 1 0 

4 園や担任は家庭への連絡や意思疎通を図り、保護者の要望や意見を 

聞いていますか 
12 3 1 0 

5 園や担任は一人一人を認め励ます活動に取り組んでいますか 11 5 0 0 

6 園や担任は子どもたちに豊かな心を育み、社会のルールやマナーな

どが身につくようにしていますか 
11 5 0 0 

7 園や担任は子どもの命や安全を守る指導や取り組みをしていますか 12 4 0 0 

 

 

Ａ：十分達成されている  Ｂ：達成されている  

Ｃ：取り組まれているが、成果が十分でない  Ｄ：取り組みが不十分である 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花川北陽認定こども園 
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1.お子さんは、発表会を楽しんでいましたか

昨年度

2.園や担任は教育・保育方針や教育・保育活動を

わかりやすく伝えていますか

昨年度

3.園や担任はご家庭との連携がとれていますか

昨年度

4.園や担任は一人一人を励ます活動に取り組んでいますか

昨年度

5.園や担任は子どもたちに豊かな心を育み、社会のルールや

マナーなどが身につくようにしていますか

昨年度

6.園や担任は子どもの命や安全を守る指導や取り組みをしていますか

昨年度

7.お子さんは明るく元気なあいさつや適切な言葉づかいをしていますか

昨年度

8.お子さんは楽しく園に通っていますか

昨年度

9.お子さんは教師・保育士や友人と好ましい関わりを持っていますか

昨年度

10.お子さんは園の活動に意欲や関心をもっていますか

昨年度

11.お子さんは睡眠や食事など基本的な生活習慣が身についていますか

昨年度

12.お子さんは後片付けや家での仕事を進んで行っていますか

昨年度

13.ご家庭では園からの便りや文章に目を通していますか

昨年度

十分に達成されている 達成されている 取り組まれているが成果が十分ではない 取り組みが不十分である

保護者の皆様へ                                2022年 3月 18日 

花川北陽認定こども園 

園長 和田 順義 

アンケート結果のお知らせ 

先日はお忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

園では評価ご意見を真摯に受け止め、これからの保育に活かしてまいります。 

  

人/単位 



2021年度 保護者アンケート 

 

①発表会の内容やご希望 

 

 

・昨年と同様、他学年の発表が見られなかったのは残念でしたが、赤ちゃんクラスから発表を見 

てきて成長を感じました。年長になり「５場面まであるよー」と聞いた時は「大丈夫！？」と 

思いましたがとっても感動しました。ありがとうございました。 

 

 ・初めての発表会、本人も私もとても楽しみにしていました。家でよく練習をしていて“みんな 

で”というのが集団生活をしていくにあたってとてもいいなと思いました。ももたろうに出て 

くる動物たちのかぶり物など可愛らしい装飾があっても良かったなと思いました。 

 

 ・おうちでは「音楽をかけてよ」と言われ、流しながら姉に教えた振り付けを一緒に踊ってポー 

ズをしていました。物語のお話を熱心に教えてくれました。終了後も達成感いっぱいの表情で 

した。ありがとうございました。 

 

 ・コロナが落ち着いている状況ではなかったので、中止や配信でもよかったのかなと思います。 

 

 

 

②園の活動やご家庭での様子について 

 

 

 ・発表会が終わってからは休園などが続き、職員の皆様も対応など大変な思いをされていること

と思います。なかなか登園できず、卒園が近づいていますが、残り少ない園での生活を子ども

たちには思う存分楽しんでほしいです。 

 

 ・子どもが園での活動の様子をあまり話してくれないので、どのような活動をしているのか知り 

たいです。家庭ではよくおしゃべりをして活発に遊んでいます。 

  

 ・どの先生も温かく子どもに接してくださり、先生と信頼関係を持てたと思います。月の観察は 

園児には難しいのではと思いましたが、毎日空を見上げて月の様子を真剣に見つめる子どもと 

一緒に私も月を眺めた時間は思い出です。そのほかにも自然と触れ合う活動はとても良かった 

と思います。 

 



園推進委員の方 6名から本園の評価をいただきました。 

2022年 3月 

 

番

号 
質 問 内 容 

評   価 

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

1 お子さんは保育発表会に積極的に取り組んでいましたか 6 0 0 0 

2 お子さんは、保育発表会を楽しんでいましたか 6 0 0 0 

3 園や担任は教育方針や教育活動をわかりやすく伝えていますか 6 0 0 0 

4 園や担任は家庭への連絡や意思疎通を図り、保護者の要望や意見を 

聞いていますか 
6 0 0 0 

5 園や担任は一人一人を認め励ます活動に取り組んでいますか 6 0 0 0 

6 園や担任は子どもたちに豊かな心を育み、社会のルールやマナーな

どが身につくようにしていますか 
6 0 0 0 

7 園や担任は子どもの命や安全を守る指導や取り組みをしていますか 6 0 0 0 

 

 

Ａ：十分達成されている  Ｂ：達成されている  

Ｃ：取り組まれているが、成果が十分でない  Ｄ：取り組みが不十分である 

 

    園支援推進委員の方々は、園だよりなどの園の発行物をお読みいただいています。 

 

花川北陽認定こども園 

 

 

 

 

 

 

 

 



園支援推進委員の方々から 2021年度の評価をいただきました。 

 

 

・お子さんはとても素晴らしいですね。先生のお話をきちんと聞いているのですね。また、先生

もわかりやすく伝えているので、お子さんもきちんとしているのですね。素晴らしいです。始

めて行ったときから素晴らしいこども園といつも思っていました。挨拶も素晴らしいです。 

 

 

 

・花川北陽認定こども園においては平素から教育方針を樹立し、また毎月のほくようの子を通

じ、家庭への連絡、意思疎通の積極に子どもたちの豊かな心を育んでいます。 

 

 

 

・３年目に入っても勢いの止まらないコロナ禍の中で子どもたちをしっかり守りながらも様々な

行事を通して成長する姿を見せてくれる園の方針（先生方の努力）に拍手です。 

 

 

 

・今年度はコロナ感染予防で１年過ぎようとしています。園だよりで園長先生始め、先生方の

日々“これでもか”というくらい園内備品、園児への手洗いなど努力されていること、頭が下

がる思いです。“大切な園児のため”発表会も園児たちの自信溢れる姿が目に浮かびます。卒園

式も無事行われるように祈っています。来年は私たちも出席できると嬉しいです。 

 

 

 

・お子さんたちにお会いすることのない日々ですが、北陽認定こども園の教育は心より信じてい

ます。職員の皆さま本当に大変な毎日ご苦労様でした。園の教えを守って飛び立っていくこと

でしょう。 


